

LEUZE-EN-HAINAUT

Près d'un million € pour la future crèche

Le gouvernement wallon vient de débloquer un important subside pour la réalisation de la crèche Pomme d'Api. Les travaux vont pouvoir débuter.

• Pierre-Laurent CUVELIER

Cela fait plusieurs mois que le projet de construction de la nouvelle crèche du CPAS est suspendu à une décision ministérielle. Le gouvernement wallon a mis fin à la longue attente ce jeudi en octroyant une importante subvention de 938 275 €, consentie avec le soutien de la ministre de la Petite Enfance, Alda Greoli.

Plus aucun frein ne se pose désormais au démarrage du chantier de la crèche « Pomme d'Api », dont le coût global est estimé à 1,5 million d'euros. « Je me réjouis de cette avancée dans ce dossier important pour la population leuquoise, porté en bonne intelligence avec le CPAS, qui gère la crèche », a commenté le bourgmestre Christian Brotcorne. Du côté de Lucien Rawart, le prési-



La crèche Pomme d'Api sera édifiée à côté de l'hôtel de ville et du home Destrebecq, avenue de la Résistance.

Bureau d'architectes ORAES

dent de l'institution, on s'est également réjoui de voir ce dossier aboutir grâce à des subsides conséquents.

Une capacité d'accueil portée à 42 places

L'actuel milieu d'accueil du CPAS ayant montré bien des signes de faiblesses (vétusté, infiltrations d'eau...) à la rue Carcauderie, il est apparu plus opportun de

repartir d'une page blanche plutôt que d'envisager une réhabilitation du bâtiment existant.

L'opération permettra aussi d'accroître la capacité d'accueil à 42 lits, un gain non négligeable par rapport aux installations actuelles, limitées à 30 places.

La nouvelle crèche « Pomme d'Api » bénéficiera par ailleurs

d'une localisation plus centrale puisqu'elle s'implantera à côté de l'hôtel de ville et face au home Henri Destrebecq.

Son aménagement marquera une étape supplémentaire dans la volonté des gestionnaires du cen-

tre d'action sociale de rationaliser ses différents services. Cela s'était notamment traduit par la fermeture du Manoir et le transfert des pensionnaires vers le site rénové et agrandi de la maison de repos Destrebecq.

Une année de chantier

On peut raisonnablement penser que la proximité de la future crèche avec le home du CPAS amènera des synergies.

Selon l'auteur de projet, le bureau d'architectes ORAES, les travaux pourraient débuter au plus tôt à la fin de l'année. Pour une durée d'environ un an.

Bâti sur pilotis au-dessus des espaces de parking, le bâtiment de la crèche « Pomme d'Api », qui sera doté d'une toiture plate, s'étendra sur une superficie de 630 m².

Fonctionnels et lumineux, les aménagements intérieurs (bureaux, lieux de vie pour les bambins...) s'articuleront autour d'un vaste hall d'entrée. En outre, chaque section (petits, moyens, grands) disposera de ses propres espaces de jeux, de repos ou encore dédiés au change. ■

Notre sélection

BOUTIQUE
l'avenir.net

Participez à notre prochain voyage lecteurs accompagné d'un représentant de L'Avenir

à partir de
1739€
par personne

Circuit accompagné de 8 jours

Départ le 24 avril 2019

Hôtels prévus ou similaire 4****
Naples – 2 nuits : Hôtel Palazzo Salgar
Vico Equense – 5 nuits : Hôtel Sporting.

Inclus :
Accompagnateur L'Avenir, vols réguliers Brussels Airlines AVR, taxes d'aéroport et carburant, trajet en autocar local selon programme, pension complète du J1 repas midi au J8 petit-déjeuner, ¼ vin et ½ eau aux repas de midi, traversées AVR pour l'île de Procida et l'île de Capri, tour de l'île de Procida en taxi-navette, visite d'un atelier de production de mozzarella, bateau de Postano vers Amalfi, guides locaux à Naples, Pompéi, Paestum et Salerne, droit d'entrée aux sites prévus au programme, guide Léonard, taxes de séjour.

Non inclus :
les éventuels suppléments carburant et taxes d'aéroport (calculés au 22/09/2018 à 88€).

Remarques :
Vue mer non garantie en chambre individuelle. Pour des raisons techniques, l'ordre des visites pourrait être modifié ou inversé tout en respectant le contenu du programme. Les excursions prévues en bateau pourraient être annulées en cas de mauvaises conditions météorologiques.

-50€ pour les abonnés L'Avenir
(Numéro d'abonné à communiquer lors de la réservation)

lavenir.net

Naples & la Baie de Sorrente

- J1. Bruxelles – Naples
- J2. Naples
- J3. L'île de Procida
- J4. Paestum – Salerne
- J5. Capri, l'île de l'amour
- J6. Pompéi & Sorrente
- J7. La côte amalfitaine
- J8. Naples – Bruxelles

Pension complète	Par personne
8 jours	1789€
Abonné L'Avenir	- 50€
Supplément chambre individ. les 3 premières	+ 274€
dès la 4ème	+ 359€
Assurance voyage Super Leo	+ 64€

Réservations & Informations 04/377 99 10 (code: avenir) ou avenir@vleo.be

PECQ

La crèche, priorité de la nouvelle majorité

Community/Écolo et Actions/PS ont signé leur pacte de majorité ce vendredi autour d'une



« Les réunions citoyennes de la campagne électorale vont continuer, promet Aurélien Brabant : une réunion générale par an, avec l'ensemble du Collège. En expliquant ce qu'il a fait et ce qu'il n'a pas fait

venant, autour d'une volonté commune : le changement.

• François DESCY

« On a pris notre temps pour arriver à un accord, sachant qu'il n'y avait pas de formule idéale pour tout le monde. La volonté unanime du nouveau Collège communal tourne autour d'une envie de changement. Nous manquons d'expérience ? Dans un premier temps, Jonathan Ghilbert, président du CPAS sortant, aura un rôle de guide. Nous avons tous l'envie d'apprendre rapidement, et d'avancer. Pour y arriver plus facilement, nous avons diminué notre temps de travail professionnel... »

En substance, tels ont été les premiers mots d'Aurélien Brabant, le futur bourgmestre (à temps plein), en présentant son équipe à la presse.

« Ce qui va d'abord changer, en tout cas nous l'espérons, c'est qu'il y a dans cette équipe une vraie volonté de travailler en commun, ajoute Jonathan Ghilbert, le seul à avoir une



Six Community et quatre Actions (cinq hommes et cinq femmes) siègeront au conseil communal.

expérience de Collège. Entre 2012 et 2018, il y avait clairement deux groupes qui ne collaboraient pas assez. Par exemple, on m'a laissé mijoter dans ma mixture de président de CPAS alors que, dans le même temps, les gens d'Ecolo, dans l'opposition, ne m'ont jamais trop incendié... »

S'il y a pas mal d'accointances entre Community et Actions sur le plan des personnes, il y en a aussi sur le programme. « Nous sommes

deux partis progressistes » observe Aurélien Brabant. « En termes de contenu, nous sommes d'accord à 85 %, ajoute Jonathan Ghilbert. Ce qui ne signifie pas que nous sommes en désaccord sur les 15 autres %... »

La grande priorité de tous, c'est la crèche communale, dont on parle depuis 18 ans à Pecq. Certains, dans le Collège sortant, suggérant qu'il y avait là une sorte de fatalité. Que cela échappait en

tout cas à leur responsabilité.

« On a raté le train parce qu'on n'a pas accroché le plan Cigogne » répond Jonathan Ghilbert.

Démocratie participative

Community et Actions se disent aussi sur la même longueur d'onde dans la volonté d'engager un éducateur de rues et un chargé de communication. Ainsi que dans la volonté d'être transparents par rapport à la population.

La démocratie participative passera aussi par le développement de comités de quartier, de village, de commerçants, d'ainés... »

On dit que le personnel communal se pose beaucoup de questions par rapport à l'arrivée d'une nouvelle équipe. « C'est normal, dit Aurélien Brabant. Quand, pendant 24 ans, on a vu la même personne à la tête de la commune, ça crée des liens, des habitudes... Mais il y a aussi une réelle attente en matière d'amélioration des conditions de travail. »

Quel est l'état d'esprit des autres nouveaux du Collège ?

Pour Françoise Vansaingele et Philippe Annecour, le principal défi sera de redonner une bonne image de Pecq, et de la fierté aux Pecquois.

Maurice Trooster, qui a « une fibre de l'action sociale dans les gênes », entend bien ressortir « quelques dossiers oubliés ces dernières années ».

Quant à Delphine Sol, pour qui les choses arrivent « un peu rapidement », elle fonde sa motivation sur « la belle énergie » qu'elle sent autour d'elle. ■

Les attributions du collège communal

On connaissait la composition du Collège - moyenne d'âge : 45,8 ans - mais on ignorait les attributions. Les voici. On observera que certains ont souhaité endosser des attributions qui ne leur sont pas familières, histoire de « découvrir d'autres matières » et de « ne pas s'asseoir sur ses certitudes ».

Aurélien Brabant (Community) : bourgmestre, commerce, économie, agriculture, démocratie participative, police, personnel communal, urbanisme, petits travaux etc.

Jonathan Ghilbert (Actions) : finances, affaires sociales, petite enfance, sports etc.

Maurice Trooster (Community) : président du CPAS,

patrimoine, jumelage.

Delphine Sol (Community) : enseignement, culture etc.

Françoise Vansaingèle (Actions) : état civil, plan de cohésion sociale, seniors etc.

Philippe Annecour : environnement, voiries, aménagement du territoire, mobilité, tourisme etc.

Siègeront comme conseillers communaux : Peggy Kerteux et Laëtitia Delcourt (Community), Aurélien Pierre et Véronique Lambert (Actions).

Siègeront au CPAS : ceux d'Actions seront désignés mardi prochain ; ceux de Community devraient être Vincent Vancoppenolle et Julie Lepoutre.

◆ CELLES

Remise à niveau du permis de conduire

Le plan de cohésion sociale propose une remise à niveau de votre permis de conduire théorique. Le but : remettre à jour ses connaissances du code de la route et identifier les risques routiers. La formation est gratuite

et se déroulera les 19 et 20 novembre de 9 à 12 h dans les locaux de l'administration communale de Celles. Il est nécessaire d'assister aux 2 matinées. Formation ouverte à tous avec une priorité aux personnes ayant le permis depuis plus de 10 ans. Une attestation sera remise en fin de formation. > Margaux Verfaillie 069 85 77 78